
ＴＴＣ　ＤＳＬ専門委員会　スペクトラム管理ＳＷＧ　（第１１回）

平成１６年５月１４日

長野県協同電算

ＮＴＴ東日本殿への質問

　貴社が提出した寄書（「ＡＤＳＬバンドプラン（案）等に関する弊社の考えについて（ＳＭＳ－１１－ＮＴＴ

Ｅ－０１）」）に対する質問をする。

　貴社は、寄書の中で「１．１ＭＨｚを超える周波数の利用についてＧ．９９３．１バンドプランＡに従うべ

きである」と述べている。しかし何故、「１．１ＭＨｚを超える周波数」という条件が付くのか。

　また貴社は、寄書の中でユーザビル構内のＶＤＳＬ回線への影響についても述べている。しかし弊社

の考えでは、１３８ｋＨｚ－３７５０ｋＨｚまでの間の、どの周波数帯域に上り拡張システムを実装したとし

ても、ＶＤＳＬ回線への影響を回避することはできない。したがって既存ＡＤＳＬ回線への影響を考慮し、

１３８ｋＨｚ－１１０４ｋＨｚまでの間を保護し、１１０４ｋＨｚ－３７５０ｋＨｚまでの間に上り拡張システムを実

装すべきであると考える。

以上。
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